
 

基地関係特別委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和３年６月 10日（木） 

 

午前 11時 50分 開会 

午後０時 10分  閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（１０名） 

委 員 長 知 名 康 司  副委員長 桃 原   功 

委  員 平 安 座 武 志  委  員 桃 原   朗 

委  員 真 喜 志 晃 一  委  員 栄 田 直 樹 

委  員 上 里 広 幸  委  員 宮 城   克 

委  員 石 川   慶  委  員 又 吉   亮 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

 

○ 議会事務局職員出席者（２名） 

議事担当 

主  査 
大 城 拓 也  主任主事 渡 嘉 敷 真 

 

 

○ 協 議 案 件 

うるま市津堅島への米軍ヘリ不時着について 



基地関係特別委員会 会議録（要旨） 

令和３年６月１０日（木） 

 

○知名康司 委員長 ただいまから基地関係特別委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前１１時５０分） 

 

【協議事項】 

  本件の取扱いについて 

 

○知名康司 委員長 本件を取り扱うかについて会派持ち帰りとなっていたが、各委員

からの御意見を伺いたい。 

○上里広幸 委員 ぜひ、取り扱っていただきたい。 

○栄田直樹 委員 取り扱っていただきたい。 

○真喜志晃一 委員 全委員が取り扱うと決定するのであれば、取り扱うことでよい。 

○桃原朗 委員 取り扱うべき内容と考える。 

○宮城克 委員 取り扱っていただきたい。 

○桃原功 委員 取り扱っていただきたい。 

○知名康司 委員長 全会一致で取り扱うものと決定してよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○知名康司 委員長 異議なしのため、取り扱うものと決定した。次に、表題及び内容

についても各委員の御意見を伺いたい。 

○栄田直樹 委員 原案のとおりでよい。 

○真喜志晃一 委員 全委員が同意できる内容であれば原案のとおりでよい。 

○桃原朗 委員 現在、会派で調整中である。 

○宮城克 委員 調整中である。 

○桃原功 委員 内容に問題はないが、時間の記載の仕方を統一したほうが良いと考え

る。 

○知名康司 委員長 本文と「記」以降で表現に違いが出ているため、統一した表記に

してまいりたい。石川慶委員。 

○石川慶 委員 持ち帰って検討するが、場合によっては次回の委員会に再度基地政策

部の職員を招集して確認を行いたい。その際は委員長に連絡させていただきたい。 

○知名康司 委員長 平安座武志委員。 

○平安座武志 委員 「記」の中に事故の原因究明とあるが、新聞報道等では既に報道

されているが、そのまま文案に記載してよいのか確認したい。また、「普天間飛行場



における航空機騒音規制措置を厳格に遵守し」とあるが、どこまでの意味合いなの

か伺いたい。さらに、普天間飛行場の一日も早い返還の中に辺野古への移設を含む

のか伺いたい。 

○知名康司 委員長 上里広幸委員。 

○上里広幸 委員 事故原因の究明については、報道は把握しているが、正式な発表と

は認識していないため、文案のとおりとしていただきたい。騒音規制措置の遵守に

ついては、今回の不時着が午後 10時以降に発生しており、運用上の事故なのか、そ

れ以外なのか定かではないことから記載した。普天間飛行場の返還については、あ

くまでも現状の改善を求めるものであり、辺野古への移設は含めていない。 

○知名康司 委員長 平安座武志委員。 

○平安座武志 委員 辺野古移設は含まれない閉鎖、返還と理解してよいのか。 

○知名康司 委員長 上里広幸委員。 

○上里広幸 委員 普天間飛行場の移設について言及するものではない。 

○平安座武志 委員 重要なので確認したいが、辺野古移設は含まない閉鎖、返還とい

うことでよいか。同じ思いを持って決議、意見書を提出する必要があるため、しっ

かりと内容を確認させていただきたい。移設には触れないが、現在行っている移設

事業を含めるものか、もしくは移設先に辺野古を含めない意図なのか。 

○上里広幸 委員 普天間飛行場の辺野古移設は含めていない。 

○知名康司 委員長 宮城克委員。 

○宮城克委員 市長は申し入れを行ったと伺っているが、文書で抗議等を行い要諦が

あるか確認していただきたい。 

○知名康司 委員長 事務局。 

○議会事務局 前回の委員会終了後に石川慶委員からも同様の依頼があり、基地政策

部に確認したところ、７日時点ではその予定はないと伺っている。 

○知名康司 委員長 次回の委員会は定例会２日目の６月 14 日に開催したい。これに

御異議ありませんか。 

（「異議なし」という者あり） 

○知名康司 委員長 御異議ありませんので、さよう決定いたしました。 

【協議結果】 

 文案について、次回は６月 14 日の定例会終了後の広報広聴委員会終了次第、開催

することに決定した。 

 

○知名康司 委員長 以上をもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午後０時１０分） 


